

EN LA ALCALDÍA MÁS POBRE

CANDIDATOS GASTALONES

● Los aspirantes de Juntos Haremos Historia, Va Por México y PVEM, han usado \$5 millones 199 mil, en 30 días, para promocionarse en Iztapalapa, según el INE 9



BRUGADA

CURIEL

REBOLLAR

EN IZTAPALAPA, LA ALCALDÍA MÁS POBRE



Echan candidatos la casa por la ventana

LOS SUSPIRANTES DE JUNTOS HAREMOS HISTORIA, VA POR MÉXICO, Y PVEM, HAN GASTADO 5.1 MILLONES

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— La austeridad que ha pedido el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, sea aplicada en las elecciones intermedias del 2021, ha sido ignorada en Iztapalapa, toda vez que tres candidatos en conjunto han gastado más de 5 millones de pesos en sus campañas políticas.

De acuerdo a la consulta realizada a la plataforma de Rendición de Cuentas y Resultados de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE), los candidatos de las coaliciones “Juntos Haremos Historia”, “Va Por México” y el PVEM, han gastado en conjunto un total de 5,199,316.96 pesos.

En lo que va de la campaña, el equipo de la candidata de la alianza PAN, PRI, PRI, Jazmín Teresa Curiel Guzmán, ha reportado la celebración de 38 eventos,

lleva gastados 1,829,238.08, que al ser divididos entre sus 38 actos de campaña, cada uno costaría 48,137.85 pesos.

El segundo lugar, se lo llevó la candidata de la Coalición Morena-PT, Clara Brugada, cuyo equipo reportó la realización de 173 eventos, ha pagado un total de 1,689,717.27, que al ser dividido habría invertido 9 mil 767.56 pesos por cada uno.

Cabe señalar, que el PT realizó la aportación de 69 pesos con 67 centavos, con lo que la inversión mayoritaria a la campaña de Brugada Molina provino de Morena.

En tanto que el equipo del candidato del PVEM, Iván Rebollos Reyes, reportó gastos por 1,680,291.94, con la realización de 50 eventos, cuyo costo de cada uno sería de 33,605.84 pesos.

YA NO MÁS



Les piden no derrochar más recursos que pueden ser usados en la reactivación de negocios o la compra de vacunas

GASTAN



De acuerdo a señalamientos de vecinos, los “candidatos austeros” realizan eventos que se alejan de los ahorros que dicen





Un trío de gastalones

